y vivamos la meral, que es le que haco falta.

Entered as second Class Matter Post Office, Ponce, Puerto Rico

HOSTOS

DECANO DE LA PRENSA PUERTORRIQUEÑA FUNDADO 1909

MARTES 26 DE OCTUBRE DE 1965 — SAN JUAN — PONCE, P. R.

Número 19,108

# RENUNCALUDIOR COAMO PORTRANT

COAMO (Por B. Rodríguez Velázquez) — Una tirantez que venía ad- política en su contra. Días después presentó la renuncia de su cargo. quiriendo fuerzas desde hace un tiempo entre algunos funcionarios municipales, llegó a su clímax ayer, cuando el Auditor Municipal, Zacarías Rivera, presentó su renuncia irrevocable ante el Alcalde, la Asamblea Municipal y la Comisión Presidencial del Partido Popular.

Según nuestros mejores informes, hace unos meses, las relaciones entre algunos munícipes comenzaron a deteriorarse, alegándose que un funcionario muy allegado al Alcalde provocó al Auditor, cruzándose entre

ambos violentas palabras.

Se alega que la renuncia de Rivera fue provocada por la actitud del Alcalde, quien el pasado sábado llamó a éste y a Leticia Ramos de Aponte, Directora Escolar, recriminándolos y alegando que éstos estaban haciendo

#### Temen Incidentes

Debido a la renuncia de Zacarías Rivera con motivo del efecto que ha causado en sí el disgusto con el primer ejecutivo local, se informa que hubo un amago de violencia antenoche cuando un allegado a Rivera quería ir hasta donde el Alcalde a exigirle excusas para con su pariente.

Se informó a EL DIA, que después del proceso en que unánimemente fue absuelto el ex-alcalde y fundador del PPD, don Chito Santini, se han dado a conocer detalles sobre alegadas venganzas impulsadas por personajes políticos dentro de su propio partido para hacerle daño al señor Santini.



LA ACADEMIA DE ARTES Y CIENCIAS: El juez del Supremo, Lic. Emilio S. Belaval (extrema izq), Presidente de la Academia de Artes y Ciencias, se dirige al grupo de los nuevos miembros instalados el pasado sábado, en una sesión celebrada en el Colegio de Abogados, en Santurce. Sentados al frente aparecen Luis A. Ferré y el Arzobispo Luis Aponte Martínez, dos de los nuevos miembros de la institución. (Otra Foto en Página 15). (FOTO EL DIA, por Martinez).

DECANO DE LA PRENSA PUERTORRIQUEÑA AL SERVICIO DE TODO PUERTO RICO

(Se publica diariamente excepto los domingos) Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) 

WARTES 26 DE OCTUBRE DE 1965 - SAN JUAN - PONCE, P. R.

Representantes en Estados Unidos: S. S. Koppe Co., Inc. 30 Rockefeller Plaza New York 20, N. Y. Circle 6.1320 San Juan: Ponce de León 164. Teléfonos 724.1730 y 724.3452. Box 297 Ponce: Salud 23, Teléfonos 842.4100, 842.5228 y 842.2365. Box 470 SUSCRIPCION LOCAL \$12.50 — EN EL EXTERIOR \$21.00 Editores: EDITORIAL PONCE

#### UN CASTIGO EXCESIVO

Un comunicado del Departamento de Hacienda informa que con motivo del gran número de casos de vendedores que expenden billetes de Lotería a sobreprecio, el Secretario se propone societar de la Asamblea Legislativa que "disponga de confiscación de billetes" asignados a aquellas personas que incurran en tales prácticas.

Nos parece que privar a los vendedores de billetes de sus medios de vida, dentro de la filosofía de ayuda al desvalido que es ingrediente de la Ley del ramo, es un castigo muy fuerte. Abogamos por que se impongan multas fuertes, y que sólo se apele a la privación drástica del suministro de billetes cuando la reincidencia se convierta en intolerable.

El cambio de los sorteos para los miércoles debe operar en el sentido que esperaba el secretario don Jorge Font Saldaña, esto es, que contribuya a eliminar las ventas agiotistas; y debe mediar también, de parte de la dirección de la Lotería, la constante vigilancia, la advertencia frecuente y la gestión educativa que imprima en la mente de los vendedores la fealtad de este tipo de ganancia ilícita.

Se ha indicado, también, que otro remedio al sobreprecio es el de aumentar la tirada de billetes. Ese sería un paso muy juicioso frente al normal.

Váyase con paso lento en eso de la confiscación.

#### COMO CRECE SAN JUAN

Hemos leido con interés extraordinario un último anuncio que publica el Gobierno de Puerto Rico en importantes revistas de Estados Unidos, y que destaca el crecimiento de San Juan "desde que Puerto Rico se convirtió en un "U. S. Commonwealth"

'Si usted no ha ido a Puerto Rico en años recientes, recibirá una grata sorpresa la próxima vez que visite la Isla. San Juan renace. Bajo el presente status de la Isla, el turismo y la industria crecen a un ritmo fenomenal. Y también crece la ciudad capital. Secciones enteras de San Juan vienen siendo demolidas, remodeladas y reconstruídas de acuerdo con un portentoso di-

"Hato Rey, el otrora congestionado suburbio de casas viejas y calles estrechas, se está convirtiendo en el Wall Street del Caribe. Durante los próximos veinte años se espera una inversión de más de mil millones de dólares en construcciones en esta área solamente

"Santurce será remodelado y tendrá alamedas, plazas, cafés en las aceras, altos edificios de apartamientos a lo largo de sus canales, y supermercados, comunidades autosuficientes con hogares, tiendas y escuelas.

"El Viejo San Juan no pierde su alma romántica en medio de todo este progreso. Al contrario, las casas centenarias de los Conquistadores vienen siendo cuidadosamente restauradas. Pronto las calles del San Juan Antiguo será un reflejo de la España del siglo 18.

"El San Juan suburbano crece con tanta rapidez como la ciudad misma. Proyectos tales como el de Levittown brindan bien proyectados hogares para las familias de ingresos medianos. Hay modernos centros comerciales y usted encontrará en ellos nombres españoles haciéndole compañía a firmas tan familiares como Sears, Grand Union y Woolworth"

El anuncio invita al lector a que establezca su fábrica aquí, y le informa que ya hay 450 manufactureros de Estados Unidos ubicados en la Isla. Va acompañado de una foto panorámica del Santurce actual y de una vista de lo que era en el año 1948.

Este anuncio tan optimista, desde luego, debe ser leído cuidadosamente por los grupos de minoría que jalean con el separatismo. En esa visión del presente y del futuro no puede haber ningún propósito de que nos desprendamos de nuestra relación con los Estados Unidos. Es más, el anuncio da vigencia a esos factores determinantes en nuestra vida, el principal de los cuales es la "ciudadanía de los Estados Unidos de América", seguido de la lealtad a los postulados de la Constitución Federal, la convivencia aquí de las dos grandes culturas del hemisferio americano... y la esperanza "de un mundo mejor basado en estos principios".

No olvide nadie que este gran florecimiento se realiza a la sombra de la bandera americana.



NUEVO MIEMBRO:- El Arzobispo de la Diócesis de San Juan, su llustrísima Reverendísima Luis Aponte Martinez recibe de manos del Presidente de la Academia de Artes y Ciencias, el Juez del Supremo Lic. Emilio S. Belaval (derecha) el diploma de miembro de la institución. A la extrema derecha conversan Jorge Font Saldaña y José Arnaldo Mayners, también miembros de la Academia. OTRA FOTO EN PORTADA. (FOTO EL DIA, por Martínez).

## BUZON DEL LECTOR

MUY MAL, MUY MAL

YAUCO (Para El Alcalde) - Me indigna la actitud asumida por us ted, como alcalde, porque está per judicando grandemente a nuestra gran nación americana y aún más a toda la democracia, por la que hemos peleado dos guerras.

Me refiero a que en todos los ac tos públicos de su municipio, usted lleva personalmente y pone ha blar a una persona que, es enemi go de la democracia y él mismo di ce a la policía y en todos sitios que es un comunista.

Cuando se inauguró el acueduc to para el barrio Rancheras, y don de iba a estar el gobernador, esa persona estaba allí como invitado, Me informaron que entre los presentes lo que hacia era propagan da comunista.

Considero que esta actitud suya como alcalde es contraria a la po lítica de nuestra gran nación ame ricana y debe usted terminarla in mediatamente o renunciar como al calde y dedicarse a caminar con estos propagandistas comunistas si así usted lo quiere, pero no darle oportunidades en perjuicio del pue

> Atentamente, Angel Cervoni Milanés Calle Betances Yauco, Puerto Rico

### CLAMAN SER OIDOS

merece, por ser la persona del ses. más grande poder en nuestro país, para pedirle en mi nombre y en el de todos los socios de la coope rativa "La Ferry" que ejerza todo su poderío y nos ayude a adquirir los terrenos para construir nuestros hogares.

Somos mil y pico de familias que estamos desesperados y todas

cho se han vislumbrado en el decualquier problema con relación a y terrenos de la escuela. urbanizaciones o caserios se lo notificáramos inmediatamente para entonces Ud. ayudarnos de la mejor forma que pudiese estar a su alcance.

Puede Ud. descansar en la seguridad de que todos los socios de la Cooperativa "La Ferry" en esta ciudad de Ponce le viviremos muy agradecidos por todo cuanto pueda hacer por nosotros.

Nuestro objetivo es tener nuestras casas a la mayor bievedad po sible y en Ud. ciframos nuestras esperanzas.

Sin otro particular por el momento me suscribo de Ud.

Noel A. Vélez Muñiz Socio 721 La Ferry PONCE, P. R.

#### ESCUELA SE INUNDA

MAYAGUEZ (Para El Dr. Quintero) En la noche del jueves, 14 de octubre, y por sexta vez este año escolar, la Escuela Superior Vocacional de Mayagüez fue inun dada por las aguas crecidas del Río Yagüez. Por lo menos cinco días de clases se pierden cada vez que esto ocurre. Este es el tiempo que toma al personal de limpieza, PONCE (Para Roberto Sánchez a los maestros y a los propios Vilella) - Permitame dirigirme a alumnos, limpiar y acondicionar Ud. con todo el respeto que se la escuela para reanudar las cla-

Los padres creemos que es tiem po que se tomen medidas para resolver este problema mediante la construcción de un muro de por lo menos tres pies en la verja existente y la instalación de válvulas al final de la tubería del alcantarillado pluvial.

Solicitamos acción, los estudios

las promesas que se nos han he- sobre el problema están hechos hace bastante tiempo y no podesierto. Recuerde Sr. Gobernador mos permitir que nuestros hijos que en sus discursos de la pasada pierdan más de la mitad de los campaña política Ud. aconsejó días de clases sacando carretillas a que todos los ciudadanos que de fango de los salones, talleres

> José R. Alacan . Vice-Presidente Asociación de Padres y Maestros

#### PIDEN CARRETERA

GUAYAMA (Para el Gobernador) -Hace ocho años nosotros los aba jo firmantes estamos luchando por que se nos construya un tramo de carretera en este barrio, pues el camino está intransitable. Aquí hay cincuenta y cinco estudiantes que tienen que pasar ese camino dos veces al día para ir a la escuela. Cuando llueve el problema se agiganta y ese camino es como para animales.

Aquí llueve mucho y se forman pozos en dicho camino, lo que ha infectado el lugar con una plaga de mosquitos que no nos dejan vivir tranquilos.

Escribimos al señor Lizardi de Obras Púlbicas tal y como nos lo dijo el alcalde Borrero, pero Obras Públicas nos contestó que eso tenía que verlo el Alcalde.

Ante esta situación preguntamos a usted si el hecho de ser pobres y no tener acceso a ustedes justifica el que se nos ignore. ¿Podremos contar con su ayuda?

Tomás García, Claudio Ortiz, y otras 50 firmas más. Bo. Carite, Guayama.

Cumplir exactamente el propio deber vale más que el heroísmo. - Cantú

TODA COMUNICACION DEBE SER BREVE Y CON SU DIRECCION EXACTA